

ERENE

*Anthony*

LE BÉNÉVOLAT ET LE DÉSIR DE REDONNER À SON PROCHAIN SONT LES DEUX ÉLÉMENTS CLÉS QUI ONT MARQUÉ L'ENFANCE D'ERENE ANTHONY. AUJOURD'HUI ENCORE, ELLE CONTINUE DE CONTRIBUER DE DIVERSES MANIÈRES À SON MILIEU.

VOLUNTEERISM AND THE WILLINGNESS TO GIVE BACK WERE TWO KEY ELEMENTS OF ERENE ANTHONY'S MAKE-UP AS A CHILD. TODAY, SHE CONTINUES TO CONTRIBUTE IN A VARIETY OF CAPACITIES WITHIN HER MILIEU.



Au fil des ans, elle a occupé le poste de présidente du conseil d'administration de l'église unie Union et de membre de la direction du presbytère de Montréal. Elle est également membre active de l'Église unie du Canada et elle fait partie de la direction de l'Association Antigua et Barbuda. Elle joue de plus un rôle essentiel au sein de l'Association provinciale du personnel d'enseignement retraité du Québec.

En 1999, Erene a été récompensée du prix Jackie Robinson de l'Association montréalaise des gens d'affaires et des professionnels noirs. En 2009, ses efforts ont été reconnus par le premier ministre d'Antigua, ce qui lui a permis de remporter le prix de Citoyenne de mérite pour le travail communautaire effectué à l'extérieur de ce pays. Erene a en outre été récemment nommée héroïne du mois par la station CJAD.

C'est comme professeur de mathématiques et d'anglais à la Royal Arthur Elementary School et à la Verdun High School qu'Erene a débuté sa carrière. Elle a toujours conservé une place spéciale dans son cœur pour l'éducation et tous ses élèves, ainsi qu'un attachement particulier pour les enfants aux besoins spéciaux. En 1993, Erene a occupé le poste de directrice du Centre Mackay et, en 1995, elle est devenue directrice de la John Grant High School.

Sa plus grande fierté et son plus grand bonheur : son fils Joël, un des rares Canadiens assez doués pour avoir atteint les rangs de la National Basketball Association. Erene a élevé un fils formidable qui, lui-même, s'implique aujourd'hui activement en tant que bénévole.

Over the years, she has served as chair of the board of the Union United Church and as a member of the executive of the Montreal Presbytery. She was also a contributing member within the United Church of Canada and part of the executive of the Antigua and Barbuda Association.

In addition, she was played a vital role within the Quebec Provincial Association of Retired School Educators.

In 1999, Erene received the Jackie Robinson Award from the Montreal Association of Black Business Persons and Professionals. In 2009, her efforts were recognized by the prime minister of Antigua, earning her the Outstanding Citizenship Award for community work conducted outside that country. Erene was recently named the CJAD Hero of the Month.

Erene began as a mathematics and English teacher at Royal Arthur Elementary School and Verdun High School, but always had a special place in her heart for education and all of her children, as well as a deep attachment to young people with special needs. In 1993, Erene served as principal of Mackay Centre; in 1995 she became principal of John Grant High School.

Her greatest pride and joy is her son Joel, who is one of a handful of Canadians gifted and blessed enough to have made it to the National Basketball Association. Erene has raised a fine son and he too is now involved in volunteerism.